

Herzlichen Dank

*Ich bin von euch gegangen,
nur für einen Augenblick, und gar nicht weit.
Wenn ihr dahin kommt, wohin ich gegangen bin,
werdet ihr euch fragen, warum ihr geweint habt.*
Antoine de Saint-Exupéry

Die überaus herzliche Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Anna Aebersold-Balsiger

in so reichem Masse erfahren durften, haben uns tief berührt. Wir danken für jedes tröstende Wort, jede Umarmung, jeden stillen Händedruck und die liebevoll geschriebenen Gedanken. Vielen Dank für die Spenden zugunsten des Pflegeheims tilia Ostermundigen.

Einen besonderen Dank richten wir an Dr. Simon Aeschimann für die jahrelange ärztliche Betreuung, an das Pflegepersonal des tilia Ostermundigen für die liebevolle Pflege, an Pfarrer Matthias Jäggi für die tröstenden Abschiedsworte, an Noëmi Langel für das schöne Klavierspiel in der Kirche und an Maya Vifian von Arche Bestattungen für ihre Unterstützung.

Herzlichen Dank allen, die Anna auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihr in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Uns bleiben viele wunderbare Erinnerungen an die gemeinsame Zeit.

Ostermundigen, im März 2018

Die Trauerfamilien